



El Congreso SEGER abordó las últimas novedades en el contexto de la Gerodontología



Foto de familia de los organizadores y asistentes al Congreso SEGER. Imagen: Gaceta Dental

13 de julio de 2022 0

Los días 2, 3 y 4 de junio, el Palacio de Congresos y Exposiciones Ciudad de Oviedo reunió a más de 200 profesionales en el XX Congreso Nacional e IX Internacional de la Sociedad Española de Gerodontología (SEGER). Una cita presidida por el Dr. Silverio Blanco, en la que se abordaron las últimas novedades en el contexto de la Gerodontología.

Con un amplio programa científico, el Congreso reunió a destacados ponentes con una dilatada trayectoria que analizaron, debatieron y expusieron cuestiones como los medios diagnósticos en el cáncer oral, las repercusiones en la cavidad oral de la radioterapia y quimioterapia en el adulto mayor o la rehabilitación con implantes cigomáticos en el paciente adulto.

M^a Luisa Somacarrera Pérez, José Manuel Aguirre Urizar, Emilio Esteban González, Carmen Martín Carreras-Presas, Eugenio Velasco Ortega, Jesús Moreno Muñoz, Miguel Peñarrocha Diago, Fernando Fernández Cáliz, Adaida Valls Ontañón, Fernando Duarte, Mariano del Canto Pingarrón, David Herrera González, Mariano Sanz Alonso, M^a Jesús Suárez García, Ricardo Recena Orlando, Eduardo Anitua Aldecoa, Matías Ferrán

Escobedo Martínez, Juan Manuel Liñares Sixto, Antonio Montero Martínez, M^a Almudena Menéndez García, Alberto Monje y Manuel Berrazueta Fernández fueron los encargados de impartir dichas ponencias.

El último día de Congreso hubo una sección dedicada a la Periodoncia y otra a la **terapia dental**. En esta última se expusieron aspectos como las fracturas dentales tras la Endodoncia o las consideraciones clínicas especiales en Endodoncia en pacientes de edad avanzada.

Los higienistas dentales tuvieron una **presencia importante en el congreso**, con un taller y varias ponencias dirigidas también a estos profesionales, como la actualización de los protocolos COVID en la clínica dental y las atribuciones del higienista dental en las unidades odontológicas hospitalarias y de pacientes especiales.

Importancia creciente

«En los países desarrollados, la población anciana está aumentando en número y cambiando en su composición», explicó el presidente del congreso, el odontólogo ovetense **Silverio Blanco del Campo**. «No solo tiene cada vez un mayor nivel de cultura, más independencia y mejor condición económica, sino que también está mejorando su estado de salud general y, especialmente, el grado de salud oral», agregó. En este sentido, apuntó, **la atención odontológica para adultos mayores, o Gerodontología, es cada vez más importante.**

Esta realidad representa un reto para los propios ancianos, para sus familias, para la comunidad y el Estado y, sobre todo, para la comunidad sanitaria, médica y odontológica. Y es que, advirtió Blanco del Campo, «la patología múltiple extrema es frecuente en la edad avanzada de la vida, con una mayor prevalencia de enfermedades invalidantes y crónicas».

De ahí la importancia de que los profesionales que se encargan de tratar con estos **pacientes cuenten con formación actualizada y conozcan los últimos avances tecnológicos**, aspectos que centraron el encuentro que acogió la capital asturiana.